

# Kompetenz und Erfahrung

## FIRMEN IM FOKUS

### Tectum in Hohenems erarbeitet individuelle Lösungen im Abdichtungs- und Fassadenbereich.

**HOHENEMS.** „Unsere Stärke sind Erfahrung und Kompetenz am Bau. Wir verstehen uns als spezialisierte Bauspenglerei mit Schwerpunkt in den Bereichen Flachdach, Fassaden und Flüssigkunststoffabdichtungen. Wir montieren auch Dachsicherheitssysteme wartungsfrei.“

So umschreibt Emanuel Schinnerl, Geschäftsführer der Tectum GmbH in Hohenems, das Geschäftsmodell des Unternehmens.

Und weiter: „Dabei übernehmen wir auch umfangreiche Baubetreuungen und koordinieren die Zusammenarbeit mit anderen Handwerkern. Gerne arbeiten wir



Emanuel Schinnerl nimmt Herausforderungen an. FOTOS: VN/HOFMEISTER

mit Spezialisten aus anderen Gewerben zusammen und suchen gemeinsam optimale Lösungen für unsere Kunden. Architekten, Baumeister und Privatkunden im Wohn- und Industriebau unterstützt unser Team mit seinem Wissen. Wir beraten hinsichtlich Materialauswahl, Ausführungsmöglichkeiten und Ausschreibung.“

Das Unternehmen wurde 2006 in Hohenems gegründet und beschäftigt 27 Mitarbeiter. Ein Viertel des Umsatzes wird außerhalb des Landes erwirtschaftet. Der Aktionsradius liegt bei 250 Kilometer. Derzeit werden drei Lehrlinge im Lehrberuf Bauspengler ausgebildet. Seit 2007 ist der Betrieb Ökoprotit-zertifiziert.

### Umfangreiche Investitionen

Zuletzt wurden im Unternehmen 600.000 Euro investiert. In den kommenden ein bis zwei Jahren sind weitere Investitionen von bis zu 120.000 Euro in den Maschinenpark vorgesehen.

Im Sondermetallfassadenbau kann Tectum auf eine Reihe von Referenzobjekten verweisen, etwa das Krankenhaus Feldkirch, den Ambergpark in Feldkirch, die Verbaung Bürgerbräu in Innsbruck, das Geschäftszentrum M4 in Wörgl, die Volksschule Mäder, die HTL in Rankweil, das Bio-Heizkraftwerk in Lauterach oder

Garzon in Dornbirn. Derzeit arbeitet das Unternehmen an der Sanierung und Erweiterung der BHAK/BHAS in Innsbruck sowie an der Sanierung des OBI-Marktes in der Tiroler Landeshauptstadt.

„Wir sind eine junge Firma mit einem starken Wachstum, wir kümmern uns um jede Herausforderung im Neubau- und im Sanierungsbereich und sind sehr offen für Neues. So sehen wir etwa im Flüssigkunststoff eine hervorragende Ergänzung zu herkömmlichen Abdichtungsmaterialien. Gerade im Sanierungsbereich bringt die Verarbeitung von Flüssigkunststoffen viele Vorteile“, so der Geschäftsführer.

Und Schinnerl abschließend: „Wir arbeiten mit internem Controlling, was uns trotz starken Wachstums gut durch die Finanz- und Wirtschaftskrise gebracht hat.“

**ERNEST ENZELSBERGER**

ernest.enzelsberger@vn.vol.at, 05572/501-219

➔ Weitere Informationen zum Unternehmen auf [www.tectum.com](http://www.tectum.com)

## ➔ WAS MACHT IHRE ARBEIT AUS?



**WERNER KICK**  
BETRIEBSLEITER

Wir haben ein sehr gutes Betriebsklima. Die Arbeit ist sehr vielseitig. Auch die hohe Flexibilität gefällt mir hervorragend.



**BENJAMIN PÖPL**  
SPENGLERMEISTER

Mir gefallen das kunstvolle Arbeiten mit Metall und die damit verbundene Abwechslung. Es gibt viele Fortbildungsmöglichkeiten.



**MLADEN TEJIC**  
LAGERHELPER

In diesem Unternehmen passt einfach alles. Die Arbeitskollegen sind sehr nett und auch meine Tätigkeit macht mir viel Freude.

## ➔ FIRMA IN ZAHLEN

### Tectum GmbH

- » Hohenems
- » 27 Mitarbeiter
- » Flachdach, Fassaden, Flüssigkunststoffabdichtungen

**2006** wurde das Unternehmen gegründet.

**25** Prozent des Umsatzes werden außerhalb des Landes erwirtschaftet.

**600.000** Euro wurden zuletzt im Unternehmen investiert.